

POSTULAT

Einwohnerrat Allschwil – Geschäft 4314
Eingang: 23.09.2016

Verwendung Fonds Parkplatzersatzabgabe

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu berichten, für welche Projekte der Fonds Parkplatzersatzabgabe in der Vergangenheit bereits eingesetzt worden ist.

Im Weiteren wird der Gemeinderat gebeten zu überprüfen, wie der Fonds Parkplatzersatzabgabe in zukünftigen Projekten effizient eingesetzt werden kann. Ebenfalls ist zu prüfen, ob der Fonds nur für den Bau von neuen Parkplätzen eingesetzt werden kann oder ob auch Mittel für eine Mischnutzung von einem bereits bestehenden Parkplatz z.B. beim COOP Letten gesprochen werden können.

Begründung

Im Rahmen der Behandlung des Parkplatzersatzabgabereglements wurde erkannt, dass der Fonds Parkplatzersatzabgabe bisher kaum verwendet worden ist und sich die Zuständigen auch nicht über die zukünftige Verwendung des Fonds im Klaren sind.

Daher erachtet es die Kommission für Bau und Umwelt als erforderlich, ein Konzept sowie die notwendigen Richtlinien auszuarbeiten, damit das zweckgebundene Geld zielgerichtet und effizient und vor allem in naher Zukunft eingesetzt werden kann.

Kommission für Bau und Umwelt,

Allschwil 18.09.2016

Der Präsident



Andreas Bärtsch

Das Postulat unterstützen:

KBU: Andreas Bammatter; Andreas Bärtsch; Nicolas Chapuis; Matthias Häuptli; Christian Kellermann; Simon Zimmermann